

つなぐ手ねっと

(リハビリスタッフが名付けてくれました。私たち、仲間、地域の復興へ向けた表現です。)

長町・若林地域訪問対策本部発 No.13 2011年4月14日

歓迎された訪問、「クリニックも大変だったね」と逆に励ましも



長町地域訪問終了！

長町病院外来看護師2人と支援看護師4人で107軒を訪問し65人と対話をしました。「地震はもう終わりにして欲しい」「余震がこわくてパジャマで寝ていない」等の不安と「ガスがまだきていない」生活の不便さが多くありました。

余震の影響が大きく、高齢者のみの世帯では精神面のケアが必要と感じました。

また長町病院友の会西部ブロックでは6人が参加し会員165名の安否確認を行いました。

*今回の長町地域訪問は「よくきてくれた」「いざという時はお願ひします」と非常に歓迎されました。

*また「うちより長町クリニックの方が大変でしょう」と逆に、はげまされる家が多くありました。

*地域との絆を深める地域訪問。明日からは郡山地域と若林地域の訪問を行います。

カルテ整理に屈強な若者14人が汗だくホコリまみれで大活躍

■昨日の行動■ 2011年4月13日(水)

□参加者	27名	累計 436名 (含む引越し作業26名)
□安否確認	272名	累計 2,228名
□訪問件数	272件	累計 1,982件
□避難所		累計 16



支援者による長町クリニックのカルテ箱つめ作業

【本日】若林地区訪問行動

午後1時30分から「若林地区」訪問統一行動です。参加する職員の方は、午前10時までに対策本部まで連絡をお願いいたします。(090-6325-7428)